

待ちに待った枝豆収穫

野菜の栽培記録 第4号

みんなで育てた枝豆がこんなに大きく育ちました！



いよいよ収穫開始！！

みんなの分あるかな？？



枝豆ってどんな感触かな？



根っこを触って…

「もじゃもじゃしてる」

「ここからお水飲んでたの？」



採れたての生の枝豆のさやに触れ・・・

「ねえ、触ってみようよ。面白そう♪」

「ツルツルじゃないね！」

「毛がある！！」

「ねえ、葉っぱみたいな匂いするよ」

「まだ、たべちゃだめだよ」

子どもたちは五感をフルに使って、
いろいろな事を発見！！すごいね！

塩茹でした枝豆をみんなで一緒に
「いただきます」



「皮（さや）もちょっとしょっぱいね！」 「プチプチしてるね」「何個入ってるかな？？」

「（上手にさやから出せず） あっ！落ちちゃった💧」「お家に持って帰りたい」「美味ーい！」

枝豆の実、莢（さや）に包まれています。子どもたちの中には、初めて莢を見る子や莢から実（豆）を初めて自分で出して食べる子もいました。最近、ご家庭で食べる枝豆は、すでに莢から出され実のみの状態で食卓に並んでいるのではないのでしょうか？栽培を通して、枝豆のなり方や収穫の仕方、また食べ方を知り、多くの経験を重ねることが出来たように思います。子どもたちも枝豆に悪戦苦闘しながらも美味しそうに食べていました。